

Gran angular

RAÚL RODRÍGUEZ Y... ¿quién es la famosa Dani?

El pasado martes 31 de octubre, el jefe de gobierno sustituto de la CDMX, Martí Batres, se vio envuelto en el escándalo al filtrarse y reproducirse en TikTok una nota de voz de WhatsApp (presuntamente de él) en la que informa a un interlocutor desconocido que ya le pidió a "Dani" operar más estratégicamente a favor de Clara Brugada.

Reconoce también que los resultados de la encuesta electiva de Morena para la capital colocan "muy abajo" a la exalcaldesa en Iztapalapa y confirma que Claudia Sheinbaum (le llama "la candidata") le pidió que ya "deje de apoyar a Brugada", pero que aun así aprovechará las dos semanas que todavía tienen "para bajar a Omar (García Harfuch) por el tema de género", es decir, el de la cuota de 5 candidatas-4 candidatos ordenada por el INE a los partidos políticos para las nueve elecciones estatales que tendrán lugar en 2024.

A los pocos minutos de que se hiciera público el audio de marras, Batres lo desmintió asegurando que le clonaron su voz con inteligencia artificial (IA). Muy pocos le creyeron, si no es que nadie. La voz es idéntica (lo que sin duda podría lograrse con la IA), pero hay muchas otras coincidencias que reflejan datos muy personales e ideas que se sabe tiene Batres, aunque no las hubiera expuesto en la nota de voz. Vayamos por partes.

Para empezar, no es un secreto que el jefe de gobierno sustituto ha sumado esfuerzos con el vocero de AMLO, Jesús Ramírez, en una campaña contra las aspiraciones de García Harfuch que inclusive ya desataron la guerra sucia entre morenistas.

Tampoco es mentira que el periodista Hernán Gómez ha fijado una posición favorable a Brugada, y por lo tanto a la referida campaña, no obstante que dice ser muy amigo de Claudia Sheinbaum. La nota de voz atribuida a Batres así lo confirma al señalar: "... yo ya le dije a 'Dani' que le siga pegando con Hernán, con Viri (presumiblemente Viri Ríos de Milenio) y a ver si saca algo más Ana (presumiblemente Anabel Hernández) porque lo último del Mínilic nomás no pegó".

¿Pero quién es la famosa "Dani" y por qué tiene que mover los hilos en favor de Clara? Se trata, según fuentes consultadas en Morena, de la tercera esposa de Martí Batres, Daniela Cordero Arenas, quien no solo se ha convertido en personaje protagónico del gobierno capitalino, sino que —aseguran fuentes del Palacio del Ayuntamiento— también le hace el trabajo sucio a su marido. Muchos hasta ya la llaman la nueva Martha Sahagún.

El hambre de poder tanto de "Dani" como de Martí ha llegado al grado, dicen algunos de sus cercanos, de que el jefe de gobierno sustituto ordenara que su esposa siempre esté en los mejores lugares de sus actos, a fin de que sea captada por las cámaras. Baste recordar las fuertes críticas que recibió Batres durante el Grito de Independencia, porque "Dani" trató de opacar a la esposa de AMLO, Beatriz Gutiérrez Muller, o la ya habitual tendencia de que en sus discursos mencione más a su cónyuge que a la propia Sheinbaum, tratando de hacer creer que lo positivo de la ciudad se debe a él, estrategia ésta que le puede salir muy cara porque en tan solo unos meses ha mostrado deslealtad a quien ha sido su jefa política y desinterés por el movimiento.

Una última pregunta en relación con lo presuntamente dicho por Batres en la famosa nota de voz: ¿qué dice la encuesta que asegura ya le mostraron? Dice que Omar aventaja a Clara por 15 puntos. Ya lo sabremos, entre el jueves y el viernes de la semana que inicia mañana si no es que, como amenaza el jefe de gobierno sustituto, se atraviesa la cuota de género. ●

rododriguezangular@hotmail.com
raulrodriguezcorres.com.mx
[@RaulRodriguezC](https://twitter.com/RaulRodriguezC)



No es un secreto que el jefe de gobierno sustituto ha sumado esfuerzos en una campaña contra las aspiraciones de García Harfuch.

